

# LES COPAINS

On est tous heureux,  
on est tous joyeux,  
on fait des conneries  
tous les mercredis.  
Au début d'la s'maine  
on a un peu d'peine,  
les premiers instants,  
de quitter Maman.

Mais les copains sont bien là,  
on s'aime bien.  
Dès le matin, « salut, toi ! »  
poignée de main.

Les cours recommencent,  
on est en silence.  
Puis au bout d'une heure  
renaît notre ardeur.  
On dit aux voisins  
nos petits refrains.  
C'est bien notre chance,  
les « pions » s'en balancent.

Mais les copains sont bien là,  
on s'aime bien.  
Tous les matins, « salut, toi ! »  
poignée de main.

Avec leurs calculs  
les « profs » nous bassinent.  
Dans nos têtes de mules,  
la place aux copines.  
On fait nos devoirs  
pour plaire aux parents  
puis en fin d'année  
pas être redoublant.

Mais les copains...